

# Lebenslauf - Etienne Scherrer

Ziegelrain 27, 5000 Aarau, CH

contact@etienne-scherrer.ch

+41 79 576 95 08

<https://etienne-scherrer.ch>

## Beruflicher Werdegang

Mit über 8 Jahren Erfahrung als Softwareentwickler verbinde ich fundiertes Backend-Know-how (PHP/Laravel/Livewire) mit modernem Frontend-Design (Tailwind CSS/Alpine.js). Mein Weg von der Informatiker-Ausbildung bis zu meiner heutigen Position bei Previon Plus AG ist geprägt durch kontinuierliche Weiterentwicklung und die Integration zukunftsweisender Technologien. Besonders im Bereich moderner Webapplikationen, KI-Integration und Low-Code-Plattformen habe ich spezialisierte Expertise aufgebaut, die ich gewinnbringend in agilen Projekten einsetze.

## Fähigkeiten

### BACKEND

PHP \*   Laravel \*   Livewire \*   Drupal   REST API \*   MySQL   Python   Langchain   JSON \*

### FRONTEND

JavaScript   Tailwind CSS \*   Alpine.js \*   React   HTML/CSS \*   Responsive Design   Blade \*

### TOOLS & PROZESSE

Git \*   Docker   CI/CD   Agile   Ninox   n8n   carbone.io   Jira

## Berufserfahrung

8+ Jahre



## Backend

90%



## Frontend

70%



## Beruflicher Werdegang

### Geburt

10.01.1995

Ich wurde am 10. Januar 1995 in Aarau geboren

### Start Lehre als Informatiker

August 2012

Im August 2012 begann ich meine Ausbildung zum Informatiker Fachrichtung Applikationsentwicklung an der Bénédict Schule in Zürich

### Praktikum

August 2014

Mein zweijähriges Praktikum absolvierte ich bei gyselroth gmbh in Zürich

### Lehrabschluss

August 2016

Nach meiner vierjährigen Lehrzeit konnte ich meine Ausbildung abschliessen und eine Stelle als Junior Developer bei gyselroth antreten

### Militärdienst

Juli 2017

Im Juli 2017 begann ich meinen Militärdienst als Richtstrahlpionier. Insgesamt leistete ich 668 Diensttage als Rekrut, Soldat, Wachtmeister, Leutnant und Oberleutnant.

### Reisen in Australien und Neuseeland

September 2019

Von September 2019 bis März 2020 verbrachte ich sechs Monate mit Reisen in Australien und Neuseeland.

### Technische Berufsmatura

August 2020

Von August 2020 bis Juni 2021 absolvierte ich erfolgreich die technische Berufsmatura am BBZ in Olten.

**Software-Entwickler & Mitglied der Geschäftsleitung**

November 2021

Im November 2021 begann ich bei m2apla gmbh als Softwareentwickler zu arbeiten. Ich war massgeblich an der Entwicklung und Umsetzung kundenspezifischer Projekte beteiligt. Unser Fokus lag auf der Nutzung von Ninox, einer Low-Code-Plattform, die uns ermöglichte, effektive und effiziente massgeschneiderte Lösungen für unsere Kunden zu entwickeln.

**Web Developer**

Juli 2024

Seit Juli 2024 arbeite ich bei Previon Plus AG als Web Developer. Meine Hauptaufgaben liegen in der Entwicklung und Weiterentwicklung von Webplattformen mit Laravel und Drupal. Neben klassischen Webprojekten beschäftige ich mich intensiv mit der Integration von KI-gestützten Lösungen, die Prozesse automatisieren und effizienter gestalten.